

Del buen salvaje al buen revolucionario

Del buen salvaje al buen revolucionario

Rangel, Carlos (2005).

Caracas. Critería.

"Un libro que es también una bandera"

"(...) La actual reedición de Del Buel Salvaje al buen revolucionario es hoy un punto de partida para iniciar un examen profundo de las razones que condujeron a Venezuela al lamentable estado en que se encuentra, y para buscar fórmulas que contribuyan a rescatar al país de la creciente opresión que sufre, precisamente por la imposición de las ideas que fueron minuciosamente demolidas por Carlos Rangel. Cuando casi nadie se atrevía a defender la responsabilidad individual y los valores occidentales, Carlos Rangel tuvo la valentía de escribir esta obra señera. Ayer este fue un libro muy importante. Hoy debe servirles de bandera a los venezolanos que no se resignan a perder las libertades"

Carlos Alberto Montaner

(Extracto de la presentación

publicada en 2005)

Consultar prólogo completo